



CYCLISME



Nettoyée par un professionnel

C'est ce qui s'appelle la réciprocité. En octobre dernier, Coline Clazure s'était jetée sur son compagnon Charles Planet, une fois qu'il avait franchi la ligne victorieusement au cyclo-cross de Neuves-Maisons. Et beaucoup moins pour le féliciter que pour lui permettre d'enfiler une doudoune le préservant du froid. Ce dimanche à Villers, au terme de la manche d'ouverture de la Coupe du Grand Est de VTT, le routier professionnel de Novo-Nordisk lui a rendu la pareille, en n'hésitant pas à se munir d'un jet d'eau pour ôter toute la boue qui la recouvrait. Comme dans un vrai couple moderne !